

L'ECHO salue le caractère multidisciplinaire des efforts de Cuba pour réduire les risques de séisme



Guantanamo, 31 mai, (RHC/ACN).- Virginie André, responsable de la Commission européenne à l'aide humanitaire et à la protection civile pour les Caraïbes, ECHO, a salué le caractère multidisciplinaire du programme cubain pour la réduction des risques de séisme.

Virginie André a souligné que l'esprit d'intégration existant à Cuba entre les institutions et entre celles-ci et la population a permis de réduire la vulnérabilité des villes de Santiago de Cuba, de Guantanamo et de Baracoa, dans l'Est de notre pays.

La haute responsable de la Commission européenne a d'autre part mis l'accent sur l'utilisation transparente par Cuba de l'argent octroyé par ECHO. Elle a indiqué que c'est une bonne nouvelle pour les donateurs. Elle s'est ainsi référée à la gestion par Cuba de l'enveloppe accordée au projet Villes préparées et vigilantes face au risque sismique dans l'Est cubain.

«Cuba se fait remarquer parmi les 12 pays bénéficiaires de cette initiative régionale pour avoir mis au bénéfice de la société

chaque centavo qui lui a été octroyé» a-t-elle relevé.



Radio Habana Cuba